



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Pere Huguet: “Me avergüenza que nuestro futuro se negocie en Suiza con un verificador internacional»

Pere Luis Huguet cerró en el 2015 una etapa notable de seis años en el CGAE, en la que fue su Vicepresidente, e **impulsor de Red Abogacía**, entidad que fomentó la modernización tecnológica de los Colegios de Abogados con Carlos Carnicer, presidente de la abogacía institucional en aquel momento. También fue presidente del CICAC catalán y decano del Colegio de Abogados de Reus.

Tras su salida de la abogacía institucional, mantuvo la actividad de su despacho y, en ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |